
Protokoll zur Versammlung am  14.02.2018 

Veranstaltungsort: Gaststätte Pargmann , Buchenweg 

Beginn der Versammlung: 19:20 Uhr 

Teilnehmer : 20 

Entschuldigt:    8  

Dirk W. begrüßte die Anwesenden zur ersten Monats- Versammlung des Jahres. Es wurden die 

Zuchtfreunde vorgelesen die sich entschuldigt haben.  Das Protokoll der letzten Versammlung wurde 

verlesen. Es konnten wieder Zwei neue Mitglieder begrüßt werden. Michael und Martina Stiller Mucha.  

Die TOP waren:   

1. Gratulation : Unsere  Mitglieder Saskia und Mathias haben Nachwuchs 

bekommen. Töchterchen Finja ist da. Hierzu unsere herzlichsten 

Glückwünsche. Dirk überreichte eine kleine Aufmerksamkeit zu dem 

erfreulichen Anlass. 

2. Unser Neumitglied Martina  hielt zum Einstand direkt einen sehr informativen 

Vortrag über Wildtauben die ihr Steckenpferd sind. Sie berichtete darüber was 

der Begriff Wildtaube bedeutet, was sie fressen. Der Urtyp unserer Tauben ist 

die Felsentaube , somit der Vorfahre unserer Haus- / Ziertauben. Sie deutete 

an, dass heute viele Wildtaubensorten bedroht sind. 

3. D. W. sprach nach der Raucherpause dann die anstehenden Termine im 

Verein an:       

3.1 Frühjahresessen:  Es wurde die Menue Karte vorgestellt und nochmal 

darauf hingewiesen das wir,  Dank unseres gesunden Kassenbestandes 

doch alle Mitglieder mit Partnern das Essen finanzieren können. Etwa 50 

Personen werden erwartet. 

3.2 Das Sommerfest wurde jetzt auf den 16.06.18 festgelegt. 

3.3 Das Züchtertreffen bei Heinz a.d. Keller findet am Sonntag den 3.06. ab 

11:00 Uhr statt. 

3.4 Der Wottelmarkt ist jetzt doch erst am 6./7. Oktober.                                                                                                                                                            

4. D:W. berichtete das er nach Rücksprache mit Peter Ruland vom 

Landesverband klar stellen konnte das einige Aussagen  im Bericht über die 

LV Schau nicht korrekt waren. Er kündigte  an das wir zwei Bänder 

bekommen. Für besondere Züchterische Leistung und  das 

Vereinsmeisterband. 

5. Verschiedenes:  

 DW. fragte die Mitglieder ob wir es evtl. schaffen würden eine zweite 

Tombola für unsere Ausstellung auf die Beine zu stellen. Hier müsste 

man sich dann noch über einen Kümmerer und eine Lagerplatz 

unterhalten. 

 Die Anfrage zu Vorträgen unserer Mitglieder kam noch einmal zur 

Diskussion. Jedem der Lust hat wird dabei auch geholfen bei Fragen. 

Ein interessantes Thema könnten Natur-/ Hausmittel in der Geflügel-



/Taubenzucht sein. Es kam direkt die Frage zu der Krankheit: saurer 

Kropf. 

 Saskia und Mathias gaben eine Lokalrunde auf Finja. Dafür  noch mal 

ein großes Danke. 

 

Die Versammlung wurde um  21:00 Uhr  geschlossen. 

Nächste Versammlung ist   am 14 März  2018. 

Gez. Thomas Klein   


